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.Nº 003878 __ EMENTA:
REQUER NIVELAMENTO DAS TAMPAS DE PV (POÇO
DE VISITA), EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA
CARLOS EDUARDO DE GASPERI CONSONI, BAIRRO
JARDIM BOTÃNICO, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Breãiàvnte
Foi-nos reivindicado pelos munícipes que trafegam pela

Avenida Carlos Eduardo De Gasperi Consoni, e por diversos comerciantes do
bairro Jardim Botânico, para que intercedêssemosjunto ao Poder Executivo local

objetivando o nivelamento das tampas de PV (Poço de visita) na respectiva
avenida.

Saliente-se que o desnivelamento na via resulta em
inúmeras ondulações no pavimento, colocando os motoristas que trafegam pelo
local em situação de risco. Cuida—se de situação emergencial.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite a Secretaria

competente o cumprimento da presente reivindicação.

Sala das Sessões,ªe agosto de 2018
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